

INDONESIA SATU

Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Hadiri Pembukaan Street Parade Asian Music Games 2023

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Sep 24, 2023 - 10:07



JEMBER – Kembali sebagai kota carnival dunia,. Kabupaten Jember menggelar ajang Street Parade Asian Music Games 2023 di Alun-alun Jember, kegiatan dibuka oleh Bupati Jember, diikuti oleh 8 group marching band dari Indonesia dan manca negara.



Hadir pada acara tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kajari Jember I Nyoman Sucitrawan, Wakapolres Jember Kopol Hendry Ibnu Indarto, Sekda Hadi Sasmito serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Jember menyampaikan selamat datang dan selamat melaksanakan parade Asian Music Games 2023, di Kabupaten Jember, sengaja kita menggelar acara-acara seperti ini disamping dalam menyemarakkan suasana Kabupaten Jember, dalam mengiobarkan semangat kita dalam pembangunan.



Kegiatan ini diharapkan mampu menyemangati masyarakat dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi dan sebagai bagian dari dampak yang ditimbulkan dari kegiatan seperti ini. Jelas Bupati Jember.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saya sangat mendukung dengan dilaksanakannya kegiatan-kegiatan seperti ini, yang tentunya seperti yang disampaikan oleh Bupati Jember, yang berharap multi effect yang ditimbulkan dalam meningkatkan pertumbuhan perekonomian daerah.



Perlu diketahui bersama bahwa tidak mudah kita bangkit dari keterpurukan

ekonomi selama pandemic covid 19 yang lalu, sehingga kita sangat mendukung upaya pemerintah daerah melalui Bupati Jember, dengan menghadirkan kegiatan-kegiatan seperti ini, dengan background unit usaha kecil menengah (UMKM) yang mengitari kegiatan, sehingga perekonomian menjadi hidup dan meningkat. Perekonomian daerah stabil, masyarakat aman, memantapkan perhatanan wilayah dalam menunjang pertahanan nasional. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)